

## Valle de Elda inaugura con éxito la exposición sobre La Movida

05/05/2023



La exposición se encuentra en el Museo del Calzado.

La exposición sobre **La Movida musical y cultural que se vivió en Elda en los años 80 y 90**, organizada por *Valle de Elda* en colaboración con el Ayuntamiento, se inauguró ayer con la presencia de numeroso público. Esta se puede visitar en el **Museo del Calzado** durante los próximos meses.

En la muestra se pueden ver imágenes e información sobre los **principales grupos musicales que en aquella época surgieron en Elda** como **El interior** o **Metralla** así como de los locales más importantes de la época como **Mastaba, Cartón Piedra, Vinilo o Tabarca**. También aparecen frases de aquella época como "Chanquete ha muerto", "Eres un pinfloí" o "Solo no puedes, con amigos sí".

Fueron muchas las personas que se acercaron a disfrutar de esta muestra el jueves y recordar con nostalgia aquellas largas noches de su juventud hace varias décadas.

En la inauguración, la directora del Museo del Calzado, **Loles Esteve**, destacó el esfuerzo que ha hecho este medio para poder recoger toda la historia de La Movida para el disfrute de la población



La exposición cuenta con cientos de imágenes.

La directora de *Valle de Elda*, **Susana Esteve**, agradeció el apoyo del Ayuntamiento en esta nueva iniciativa "que muestra una Elda con gusto por el diseño y la cultura musical, siempre a la vanguardia en esta época tan destacada".

El comisario de la exposición, **Pepe Arenas**, aseguró que "se trata de una exposición roquera que recoge el espíritu

de una época prestando atención especial en los músicos. Y es que hubo una explosión de grupos de heavy, rock, ska, funky o pop, entre otros". La concentración de calidad musical de los 80 no se ha repetido en Elda. Pero no solo se habla de la música sino de la moda y del ocio, pues todo estaba relacionado", dijo Arenas.

Por último, el edil de Cultura, **Amado Navalón**, bromeó al asegurar que se acordaba "más de los garitos que de los grupos. Pero es de agradecer que *Valle de Elda* recupere parte de nuestra historia, pues muchas veces cae en el olvido y de esta forma se disfruta al recordarlas".

Además de fotografías, la muestra cuenta con un futbolín, antiguas videoconsolas y un escenario para hacerse una foto de recuerdo.

La exposición se puede ver en el horario del museo, de lunes a sábado, de 10:00 a 14:00 h, y de 17:00 a 20:00 h., y domingos, de 10:00 a 14:00 horas.